



Évolution des dépenses de santé 1995-2018 (2020)

A prix constants et en tenant compte des évolutions socio-démographiques, les moyens d'action publics pour la santé ont augmenté de moins de 1% entre 2009 et 2018, après avoir reculé pendant quelques années au début de crise financière. Précisons, si besoin en était, qu'il s'agit de 1% au total, pas 1% par an...

Ceci conduit à suggérer que toute future/nouvelle norme de croissance des dépenses de santé devrait être élaborée à « périmètre constant », à savoir à prix constants et tenant compte des évolutions socio-démographiques.

Mais une norme, même améliorée, ne suffit pas à construire un système de soins de santé efficace, efficient et juste. (...)

Un article de L'Institut pour le Développement durable, 29/03/2020.

[Consulter le PDF](#)

